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PV de la 86e Assemblée générale 2023du Ski-Club Chavalard Fully

Date : Le 17 mars 2023 Heure : 19 h 30
Lieu : Fully, Café de Fully-salle Ciné Michel Secrétaire : Michelle Bender
Présent(e)s : DELAVY Nicolas, BENDER Nathan, RODUIT Michaël, DORSAZ Gautier, BENDER Michelle, DORSAZRaymond, MARET Gérard, MARET Bernard, CARRON Léonard, BENDER Léonard, MARET Guy, MICHELLODClaire, KUNZ Alexandre, GUNTHER Marie-Claude, GUNTHER Vincent, MARET Cathy, DORSAZ Marilyne, DORSAZFrédéric, RODUIT Yves, THURRE Christophe, RODUIT-THURRE Andréanne, MARET Vincent, BESSON François,TARAMARCAZ Alicia, GUGLER Marianne, GEX Gérald, ANTHOINE Nicolas, CARRON Pierre-Elie, GARD Emilie,PELLAUD Florian, RODUIT Philippe, CARRON Emmanuel, DORSAZ Adyle, ACUNTO Francesca, REBORD Vanessa,SIGRIST Mirca, DUSSEX Gaylord, AUGSBURGER Michel, MERMOUD Alain, CRETTAZ Valentin, CRETTEX François,CRETTEX Vanessa, DORSAZ Julyan, RION Michael, BRUCHEZ Melissa, ROSERENS Carole, ROSERENS Samy,VENCESLAU Vanessa, FILIPPIN-MONNET Doris, CRETTAZ Lenny, CARRON Baptiste, MONN Zéphir
Excusés (ées) : ANCAY Tarcis, REMONDEULAZ Quentin, FAISS Joakim, FAISS-MERMOUD Caroline, ANCAYRaymond, CARRON Daniel Alfred, MICHELLOD Jean-Marc, BRUCHEZ MONN Catherine, CARRON Benoît, KUNZCédric, REMONDEULAZ Michel, MONN Martine, MONOD Julien, ZITO Tania, BENDER Emmanuel, DORSAZVirginie, REMONDEULAZ Marie-Chantal, MARET Blaise, ANCAY Jean-Marie, MARET BRUELHART Delphine,MALBOIS Philippe, DORSAZ Quentin, RAUSIS Christophe, ANCAY Xavier, ANTHOINE Eléonore, RODUIT Florent,GENOLET Grégoire, GENOLET Kathy, BENDER Chantal, CAJEUX Gabriel, CAJEUX Joséphine, DELITROZ Jean-Marc,RODUIT Alexandre, RODUIT André, DORSAZ Julie, CARRON Clarisse, CARRON Elie, GRANGE Rémy, RODUITCosette, RODUIT Théo, KUNZ Lilian, RAMUZ-CARRON Isabelle, JENTSCH Malaury, PLASCHY Nolan, CAJEUX Jean-Olivier, ROSS Isabelle, MORARD Léa, PELLISSIER Nathan, BOSSETTI David, REMONDEULAZ Anaïs, METTAZVéronyc, METTAZ Philippe

ORDRE DU JOUR
1. Bienvenue2. Contrôle des présences3. Approbation du procès-verbal de la 85e Assemblée générale4. Rapport du comité5. Rapport de la cabane de Fenestral6. Rapport de la cabane du Sorniot7. Rapport du mouvement OJ8. Lecture et approbation des comptes9. « Le moment d’histoire », archives par Gérard Maret10. Membres d’honneur, admissions, démissions11. Programme 2022-202312. Divers

www.chavalard.com
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1. BienvenueLe président, Nicolas Delavy, ouvre la 86e assemblée générale à 19 h 41. Assemblée particulière s’il en estpuisqu’elle se tient pour la première fois de son histoire au printemps, 17 mois après la dernière AG.Il salue la présence de Nicolas Faiss, président d’honneur du Club, de M. Alain Mermoud, vice-président de lacommune, M. Emmanuel Carron conseiller communal.
Il nous semble important de débuter cette 86e AG en ayant une pensée pour toutes et tous les anciennes etanciens du Club et en particulier pour celles et ceux qui nous ont quittés ces deux dernières années et penséesparticulières 50 ans après le drame de l’avalanche avec 5 personnes du Club qui sont décédées.1 minute de silence est observée.

2. Contrôle des présencesTout le monde a été enregistré à l’entrée.Il cite les excusé·e·s du soir : Joakim Faiss membre du comité et responsable de la communication qui gère le siteInternet, piquète le slalom, entre autres… Un grand merci à lui pour tout le travail qu’il fait depuis si longtemps.Il excuse également Quentin Rémondeulaz chef OJ qui nous protège activement depuis deux mois à l’armée etle remercie également pour son engagement dans les OJ, et dans l’organisation de la fête nationale du 31 juillet.Excusés également M. Julien Monod qui fête son anniversaire, Xavier Ançay contrôleur des comptes, M.Alexandre Roduit membre du Club et président de l’OT qui nous salue, Mme Véronyc Mettaz juge de communeet M. Odermatt retenu par des obligations professionnelles en Espagne qui nous salue de même queMme Amherd qui trouve que c’est trop loin Fully. Le retard de notre vice-président Tarcis Ançay, d’EmmanuelCarron et de Philippe Mettaz.
3. Approbation du PV de la 85e assemblée généraleLe dernier PV est accessible sur le site internet. Nicolas demande s’il y a des remarques et/ou demandes et invitel’assemblée à accepter le PV tel quel par acclamation.Celui-ci a été validé par l’assemblée selon proposition.
4. Rapport du comitéSi l’an passé nous avions peu de choses à dire par rapport à nos activités, en grande partie stoppées par la COVID,cette année 2022-2023 nous avons passé à la vitesse supérieure. Deux saisons de ski à résumer en une assemblée.Nicolas procède à l’énumération de celles-ci par ordre chronologique, après la dernière AG en 2021 :
 1er Camp des familles 2022 annulé, mais Adelboden maintenu. Concours 2022 à Vichères-Bavon au top niveau. Workshop du 7 mai 2022 avec 16 moniteurs OJ, un samedi après-midi durant 2 heures en présence de2 membres du comité et 2 représentants des gardiens de cabanes. Michelle Bender explique l’objectif :les faire travailler sur une problématique « comment garder les 25-35 ans dans le Club ? ». Il en estressorti une vingtaine d’idées dont 4 ont été priorisées : Activités d’été : nettoyer l’environnement (hautsde Fully), élargir les activités hivernales : peau de phoque, sortie Adelboden, Wengen ou Zermatt, mieuxcommuniquer avec les moniteurs OJ pour les intégrer dans le club avant qu’ils partent (+parler descabanes et de ce que représente le gardiennage). Nous avons également profité de les faire réfléchir surnos valeurs, ambition, raison d’être et SWOT (forces, faiblesse, opportunités, menaces) au SCCF. Lemême exercice sera proposé aux gardiens de cabanes.

o Michelle profite pour faire voter les membres de l’assemblée sur un slogan pour le SCCR demanière ludique en scannant un QR code. Le slogan gagnant est « Le Ski-Club Chavalard… tropbonnard ! ». Deuxième : « Le Ski-Club Chavalard… jamais trop tard ! » 31 juilllet qui sera résumé par Gautier tout à l’heure, mais de gros efforts ont été faits par le comité auniveau du sponsoring. Une lettre à tous les membres d’honneur a été envoyée pour soutenir les OJ. Cetteaction nous a fait récolter presque 2'000. — et cet argent nous a permis de payer le séjour des moniteursOJ au camp des familles 2023. Grâce à ça, nous avons eu 66 personnes présentes. 15 août à Sorniot sera abordé par Michael tout à l’heure Pas d’AG fin 2022, mais envoi des cotisations et programme envoyé 1er Camp des familles 2023 : Projet phare du Club pour donner une ambiance famille. Participation
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financière des OJ grâce aux dons membres d’honneur et sponsoring (Casa Del Borgo, Massimoconsulting, Raiffeisen et Groupe Mutuel). Une carte postale de remerciements leur a également étéenvoyée. Reconduite de la demande l’an prochain. Camp D’Adelboden 2023 : chouette station et dommage à ceux qui ne sont pas venus ! Concours 2023 : Célien Crettex a fait le temps de la journée. Il a réglé les égos ! Super journée
5. Rapport de la cabane de SorniotMichael Roduit tient à remercier tous les gardiens qui sont venus à Sorniot l’année passée. Ce sont des bénévoles,37 gardiennes et gardiens qui s’engagent et qui profitent du coin de paradis aussi et un comité de 5 membres.

La cabane en 2022 c’est… un seul dimanche de grillade. Ensuite interdiction de faire du feu !Gros chantier 2022 : le barbecue et ils n’ont pas cédé au chant des sirènes.Un dimanche musical avec un groupe itinérant, des vendredis hamburgers et plein de bons moments de partageet de convivialité.… mais aussi, beaucoup de séances du comité pour trouver une solution de mise en application de CCNT, desdiscussions parfois tendues avec les 2 gardiennes, des contraintes administratives et la mise en place d’un suivides heures de travail et de repos, mais, au final, la saison s’est très bien terminée et sans problème.Ils cherchent toujours du monde pour aider au trail des cabanes.
2022 : très belle année en termes de nuitées (1285 nuitées sur 12 mois d’exploitation) et sur les chiffres, Nicolasen parlera plus tard (chiffre d’affaires de 158'000. — tous les deux en hausse par rapport à 2021). Bilan global dela cabane est très bon.En novembre 2022, les gardiennes ont démissionné. Une AG extraordinaire a été organisée le 02.12 pour définircomment continuer. À l’unanimité le gardiennage se fera sur le mode « de bénévolat ».Un groupe de travail « Gestion bénévoles » s’est rapidement mis en place et composé de Jean-Marc Michellod,Delphine et Vincent Maret, David Fumeaux, Christophe Thurre et Michael Roduit.Un lancement des publications sur Facebook, Instagram, mais aussi dans le Journal de Fully et la Gazette deMartigny a eu lieu avec une certaine surprise : les premières inscriptions se font rapidement et c’est avec unénorme plaisir que nous annonçons que toutes les semaines seront prises.Les 14 semaines de gardiennage pour 2023 sont complètes. Super satisfaction !La cabane passe également sur un système de réservation en ligne pour faciliter le travail. Merci au comité de lacabane du Fenestral de les avoir aidés dans la mise en place du système.
Renouvellement au sein du comité :Changement dans le comité au poste de caissier·ère : Vanessa Venceslau va remplacer Frédéric Dorsaz. Il restegardien.Changement également au poste de secrétaire : Doris Filippin-Monnet remplace Laure qui reste gardienneégalement.Travaux 2023 :…Projet d’agrandissement est resté un peu en stand-by. Moyen urgent. François Crettex a fait une demande aucanton qui demande de la documentation complémentaire. Ça se fera sur la première moitié de l’année.CathyMaret après de nombreuses années remet le département confiture, donc nous cherchons un remplaçant.Cherche également quelqu’un sur la communication pour sur les réseaux sociaux.Merci à tous ceux qui sont venus et qui se sont arrêtés à la cabane en 2022.
Nicolas tient une fois de plus à souligner l’immense engagement dont les bénévoles font preuve tout au long del’année dans l’organisation et la gestion des cabanes et les en remercie chaleureusement.

6. Rapport de la cabane du FenestralNathan Bender nous expose les moments phares de la saison 2022 avec le weekend de lancement de la saisonestivale mi-juin et la fin de saison fin octobre, deux événements à l’agenda du Club.
La cabane est fréquentée activement durant les 4 saisons. Les visites sont de plus en plus importantes avec desdéfis liés à l’eau et aux WCs, qui demandent d’adapter le fonctionnement et d’effectuer quelques travaux
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(notamment les nouveaux WCS secs) . De janvier à fin mars, la cabane était complète (17 lits disponibles) ce quiest une première.La saison estivale est elle gardiennée avec plus de 80 gardiens de semaine qui se relayent et une trentaine degardiens du weekend comme renforts, pour assurer le lien continu ianis que pour faire quelques travaux. Un toutgrand merci pour leur grand engagement durant toutes ces années.
Petit retour sur la saison 2022 avec de nombreux souvenirs, notamment beaucoup de soleil et une bonneambiance, un retrait rapide de la neige pour un démarrage de saison accéléré, des nouveaux WC extérieurs encours de finalisation, un stock de bois à reconstituer, une première vidange de la fosse septique. Pour 2023, unenouvelle cuisinière électrique a été commandée.
La fréquentation 2022 a été un record avec 2835 nuitées sur 15 mois (2598 sur 12 mois). Une hausse importantenuitées sur les mois de juillet et août avec plus de 700 nuitées/mois en moyenne a été constatée et le chiffred’affaires a dépassé pour la première fois les CHF 200'000.-Les randonneurs sont principalement romands, même si l’impression d’entendre beaucoup de languesdifférentes à la cabane est bien présent.Ces chiffres signifient : des demandes d’informations en hausse et une gestion des réservations sans marge demanœuvre, des transports de matériel plus nombreux, des travaux sur/dans la cabane (petits et grands) ennombre, des gardiens de semaine et du weekend plus sollicités, une coordination importante, des passages etnettoyages (remise en état) périodiques sur 4 saisons et beaucoup de plaisir ! Merci à tous ceux qui ont aidé à laréussite de cette saison 2022.
Un grand merci au comité de la cabane du Fenestral, qui travaille souvent dans l’ombre ; spécialement à Chloéet Olivier qui quittent le comité.

7. Rapport OJGautier Dorsaz prend la parole pour les OJ en remplacement de Quentin Rémondeulaz excusé.La fête nationale du 31 juillet : ça a été un énorme succès grâce à la météo et ceci malgré l’absence des feuxd’artifice à cause de la sécheresse.Nouveau concept : tout ouvert avec seulement le bar sous la tente.Encore merci aux sponsors et aux bénévoles sans qui cette fête ne serait pas possible.C’est toujours un grand plaisir de participer à toutes les activités du SCC.La saison a commencé avec une préparation physique début novembre (12-19.11.2022) avec un jeu de piste àtravers le village + jeux divers dans la cour d’école de Charnot.But recherché : Que les enfants apprennent à se connaître.En termes d’inscriptions : 66 enfants inscrits cette année.Sorties 2023 : Verbier, 07 janvier ; Anzère, 22 janvier ; Tzoumaz 05 février ; Nax 11 février ; Vichères 05 marsSortie d’Anzère 53 enfantsOn déplore malheureusement 1 enfant blessé légerBilan très positif dans l’ensemble.
Camp du 20-24 février 2023 à Morgins : même chalet que l’année passée.Merci encore aux cuisiniers, Christian et Véronique Ançay, et Théo Delavy.Nombre d’enfants : 25Nombre de moniteurs OJ : 19 qui se sont relayés sur les 5 joursBilan très positif sur la saison. On aimerait à l’avenir sensibiliser encore un peu plus sur le comportement à avoiren cas d’accident, pour que les enfants soient préparés.
Changements au comité :Quatre personnes quittent le comité OJ cette année :Alicia Taramarcaz, secrétaire, remplacée par Anaïs RémondeulazGautier Dorsaz, responsable 31 juillet, remplacé par Michaël RionAdyle Dorsaz, responsable J&S, remplacée par Florentin Rausis. Un merci particulier à Adyle qui a fait entrer desmilliers de CHF pour les OJ en qualité de coach.
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Cosette Roduit, logistique, remplacée par Julyan DorsazNicolas félicite tous les membres sortants. Il remercie chaleureusement Gautier et l’ensemble du comité pourl’engagement dont ils font preuve auprès des enfants dont ils ont la charge et également dans l’organisation dela fête du 31 juillet si importante pour la communauté fulliéraine.
8. Lecture et approbation des comptesLe Président prend la parole pour commenter les comptes qui sont trop bons si l’on parle d’impôts !Ce sont écoulés 17 mois d’exploitation depuis le dernier bouclement.Le total des recettes du Club n’est pas représentatif, car les paiements des 2 camps d’Adelboden et des famillessont rentrés au 31.12.2022 et les sorties ont eu lieu en janvier 2023.Les résultats d’exploitation pour Sorniot s’élèvent à CHF 5’000.-, pour le Fenestral à CHF 14'000.- et pour les OJà CHF 17'000.- . Résultat total consolidé à CHF 53'000.-.Bilan résumé : tout va bien au niveau des comptesLe seul souci réside dans les impôts. Nous allons regarder comment optimiser cette situation.

Guy nous lit son compte-rendu. Fait le 06.03.2023 à Martigny dans les locaux de la fiduciaire Nofival.L’assemblée accepte les comptes par applaudissements.
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9. Le « moment d’histoire » archives par Gérard MaretIl y a 50 ans, le 05.05.1973, l’avalanche à Lousine a emporté 5 membres du Club (Hervé Roduit, Emile Cotture,Jeannot Dorsaz, Etienne et son fils Joël Bruchez) qui préparaient le Derby de Chiboz.Nicolas Faiss a été présent à quelques heures près sur le lieu du drame. Il nous fait un témoignage poignant etrempli d’émotions sur cette fameuse journée du 5 mai 1973, journée qui a commencé dans la joie et qui s’estterminée dans la tristesse et la stupeur.Une messe de souvenir sera organisée le 06.05 à l’église de Fully.
10. Membres d’honneur, admissions, démissions

Nouveaux membres d’honneur : CAJEUX Louis, CARRON Léonard, CARRON Emmanuel, RODUIT Philippe
Admissions 2022-2023 : CAJEUX Lionel, GRANGES Léonard, CAJEUX Jean-Olivier, ROSS Isabelle, DORSAZ Julian,ELIN-HERRERA Cécile, ELIN Emmanuel, PELLAUD Sarah, ROSERENS Carole, ROSERENS Samy, MOULIN GOMEZLaure, GOMEZ Alexandre, CHASTELLAIN Barbara, CHASTELLAIN Jean-Frédéric, RODUIT Aude, RODUIT Georges,MASSIMO Sarah, MASSIMO Domenicangelo, SAUDAN Alexandra, BOURDILLON Thomas, CARRON-FEDERERGilles, CARRON-FEDERER Andrea, DORSAZ Thierry, ZITO Tania, HARI Philippe, HARI Anne, LUTHI Pierre, LUTHIMuriel, CARRON Aude, CARRON Johnatan, VENCESLAU Vanessa, FILIPPIN-MONNET Doris, FURGER Thalia,BAUER Marguerite, CRETTAZ Lenny, CARRON Baptiste, MONN Zéphir
Démissions 2022-2023 : STAUB Vincent, DELASOIE Henri-Pierre, BENDER Josy, DORSAZ-LONFAT Rebecca,BRASSARD-CARRON Julie, BERSET BIRCHER Valérie, BIRCHER Alexandre, BRUCHEZ Murielle, ARLETTAZ Joël,
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SCHAER Eric, RODUIT Camille, RODUIT Gaëtan, BACHMANN Laura, RAUSIS Alexandra, MARET Lucas, RUDINMurielle, TARAMARCAZ Colin, CERGNEUX Bruno, DORSAZ Bastien, RAUSIS Salomée, RODUIT Damien, MAYAnne, ROSSICH Jeanne, BENDER Emilien, BRUCHEZ Evelyne, DORSAZ William, PERRET Raoul, ZUFFEREY Hugo,ANCAY Julien, ANCAY Basile, SCHENK Florence, SCHENK Stéphane, BENDER Kevin, BENDER Tanguy,BROCHELLAZ Marie, BRUCHEZ Christine, BRUCHEZ Delphine, CAJEUX Gaëlle, CARRON Nicolas, CITTOLIN Sander,CONTE Baptiste, DORSAZ Jean-Blaise, DORSAZ Jérôme, DORSAZ Maxence, DORSAZ Vanessa, LEGER Coline,LEGER Léa, LEGER Maxime, LEVRAND Ludovic, LEVRAND Thibaud, MARET Manou, PERRET Madeleine,PERRET Simon, ROCCARO Camille, ROSSAT Thomas, SALOMON Loïc, SANTOS David, STAUB Romain,TARAMARCAZ Félicie, TARAMARCAZ Jeanne, THETAZ Baptiste, ANCAY Emilie, RODUIT Mathieu
Changements au sein du comité :Arrivée dans le comité de Nicole Roserens. Validée par l’assemblée. Bienvenue à elle dans notre super équipe !
Changement au sein des contrôleurs des comptes : démission de Xavier Ançay. Poste repris bénévolement parPierre-Elie Carron. Merci !

11. Programme 2022/202306.05.2023 : ajout de la messe de commémoration pour les membres du Club disparus sous l’avalanche de 1973-> Toutes les dates et informations à jour sur www.chavalard.com/activites
12. DiversLe Président précise encore qu’en vue du succès du camp des familles, il tient à pérenniser cet événement.Pour 2024, nous allons changer de lieu de camp du SCCF (qui avait eu lieu ces 2 dernières années à Adelboden).Nous allons regarder pour implémenter les idées émanées par les moniteurs OJ et priorisées par le comité.Le chronométrage sera amélioré pour le concours 2024.

Message de J-M Delitroz lu par Nicolas : « J’en profite pour remercier le ski club, au nom des organisateurs deFully-Sorniot, pour l’aide précieuse apportée à notre manifestation, année après année, par l’engagement desgardiens des cabanes de Sorniot et du Fenestral, des bénévoles et bien sûr aussi les coureurs et les spectateurssur tous le parcours. Cette année la course aura lieu le samedi 23 septembre 2023. Salutations à tous et merci »
Nicolas Faiss propose de faire une commémoration sur le lieu de la plaquette. La décision sera communiquée parnewsletter. Il demande également de trouver une solution pour que le camp du SCCF soit accessible aux jeuneset retraités.
Emmanuel Carron prend la parole et informe que les 25-26.03.23 un slalom géant aura lieu à Bruson avecOdermatt et Murisier. Daniel Jules et Zenhäusern seront là pour le slalom.14.08.23 : E-Bike worldtour qui partira des Fol’terres, Dorenaz, Sex Carro, Demècre, Lac, Feno, Etrailles, vieuxchemin Chiboz,… aura lieu et passera devant la cabane du Fenestral. 80 Pros. Du vélo ! Le dernier concurrentdevra avoir passé le 14.08 dans la combe du Fenestral au plus tard en fin d’après-midi.Liaison VTT organisée par l’Etat du VS dans le cadre de l’e-bike tour : la commune a exigé de créer un cheminspécial qui arrivera devant la cabane de Sorniot (envisager d’avoir des chargeurs pour VTT-subvention possible).Le service de la mobilité de l’Etat pourrait subventionner pour l’e-bike jusqu’à 120'000.- . En cours deconsultation.
21 : 25 : fin de la séance et invitation à l’apéro Fait à Fully le 30 avril 2023

Nicolas Delavy, Président : Michelle Bender, Secrétaire :

http://www.chavalard.com/activites

